



H. Cámara de Diputados de la Nación

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA NACIÓN

Resuelve

Expresar el repudio al nuevo ataque sionista contra el pueblo palestino en Jerusalén y en la franja de Gaza del pasado lunes 10 de mayo que dejó un saldo de más de veinte muertes, entre ellas nueve niñas y niños.

Exigimos el cese a los bombardeos sobre la Franja de Gaza y que finalice la represión que hasta el momento lleva un saldo de 300 personas heridas y hospitalizadas por los ataques racistas del Estado sionista que impiden el acceso libre de palestinas y palestinos a la explanada de las mezquitas.

Denunciamos la ocupación sionista del Estado racista de Israel que cuenta con el apoyo completo del imperialismo yanqui.

Saludamos la resistencia del pueblo palestino y nos solidarizamos con su heroica lucha por el establecimiento de un estado único, laico, no racista y democrático en todo el territorio histórico de Palestina.



H. Cámara de Diputados de la Nación

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

El lunes 10 de mayo se volvió a dar un salto en las agresiones del estado sionista de Israel contra el pueblo palestino con el criminal bombardeo con misiles a la Franja de Gaza con más de 20 muertes, entre ellas las de nueve niñas y niños.

La tensión se agudizó en Jerusalén, por la mañana del lunes, en medio de un bloqueo de manifestantes palestinos que reclamaban contra una marcha sionista conmemorando la ocupación y anexión del territorio palestino de Jerusalén, realizada en 1967. Una provocación más contra el pueblo palestino.

Esta provocación se da en el marco de su celebración anual religiosa que es el Ramadán, dónde las y los palestinos desde hace días intentan llegar a la explanada de la Mezquita Al-Aqsa, que es considerado el tercer lugar santo del Islam. Israel prohibió el acceso palestino a la explanada de las mezquitas con el falso argumento de “cuidado sanitario”, cuando el estado sionista y racista le niega vacunas al pueblo palestino.

La criminal represión a las y los palestinos, que quieren llegar a la mezquita, lleva alrededor de 300 personas heridas y hospitalizadas en los enfrentamientos con la policía israelí.

La tensión se agravó durante la noche del lunes 10 cuando se produjo un nuevo bombardeo a la Franja de Gaza por el ejército sionista. Israel justifica el ataque como respuesta al lanzamiento de misiles desde Gaza por parte de Hamas sobre el territorio israelí. Hamas había advertido que debía cesar la represión de la policía israelí en su ataque contra las y los palestinos que quieren congregarse en la mezquita.

Acompañamos el llamamiento de la Federación de Entidades Argentino Palestinas que en su comunicado del 10/05/2021, le exigen al gobierno de Alberto Fernández la suspensión de relaciones diplomáticas y comerciales con el Estado genocida de Israel para terminar con la limpieza ética de Palestina.

Denunciamos una vez más al gobierno genocida de Benjamín Netanyahu tal como lo hicimos en septiembre de 2017 cuando visitó Argentina invitado por el ex presidente Mauricio Macri. Por aquel entonces, también desde esta banca presentamos un proyecto contra su visita y fuimos parte de la manifestación organizada por el Comité de Solidaridad Argentino-Palestina para rechazar la visita de un presidente racista, asesino y genocida.

La ocupación sionista pretende dar nuevos pasos luego de la anexión de Cisjordania, dejando a centenares de miles de palestinas y palestinos en el campo de batalla, sufriendo la represión, bombardeos y desalojos.

Es urgente rodear de solidaridad al pueblo palestino, denunciar la ocupación sionista del Estado racista de Israel que cuenta con el apoyo completo del imperialismo yanqui. El gobierno de Biden repudió el accionar solidario de Hamas pero ignoró la criminal represión del sionismo sobre miles de palestinas y palestinos que, desde hace una semana, tratan de llegar a su mezquita.



H. Cámara de Diputados de la Nación

Desde la banca de Izquierda Socialista y como parte de la Unidad Internacional de Trabajadoras y trabajadores-Cuarta Internacional hacemos este repudio al nuevo ataque sionista. Exigimos el cese a los bombardeos sobre la Franja de Gaza. Basta de represión y ataques racistas del Estado sionista. Exigimos que miles de palestinas y palestinos puedan acceder libremente a la explanada de las mezquitas. Apoyamos la lucha por una salida verdaderamente justa que es el establecimiento de un estado único, laico, no racista y democrático en todo el territorio histórico de Palestina.

Juan Carlos Giordano
Diputado Nacional
Izquierda Socialista – Frente de Izquierda